
 
Уважаемые читатели, 

Приветствую вас в новом выпуске «ТЭСС-информ»!  

Мне радостно сообщить, что среди наших коллег появляются новые авторы, а это значит, будет 
больше интересных и разнообразных материалов в нашем корпоративном мини-издании.  

В этом номере мы рассказываем об одной из компаний семьи ТЭСС – «ТЭСС Индустриальный 
парк» и раскрываем, почему ее называют площадкой для экспериментов.   

Одним из наших главных повествований этого выпуска будет история электромонтёра с 40-
летним стажем Олега Ивановича Сизикова, которого коллеги Ноябрьского участка недавно 
проводили на пенсию. В небольшом интервью Олег Иванович рассказал, как увлечение 
светомузыкой и радиоэлектроникой привело его в профессию, а также поделился своими 
пенсионными планами. 

Кроме того, в этом номере мы вновь говорим о возможностях развития внутри компании через 
корпоративную школу «Энергия». Если вы стремитесь к профессиональному росту и хотите 
раскрыть свой потенциал, то эта статья точно для вас. 

Также мы продублировали новости за последнее время, которые всегда можно прочитать на 
нашем корпоративном сайте ГК «ТЭСС» - надежный сервисный партнер в сфере обслуживания и 
строительства энергообъектов до 500кВ (gktess.ru). 

Напомню, что ваши материалы также могут оказаться на наших страницах. Если вам есть, чем 
поделиться с коллегами, обращайтесь. 

Приятного прочтения! 

Юлия Неустроева, 

Специалист по внутренним коммуникациям 

 

«ТЭСС Индустриальный парк» – площадка для экспериментов 

«Индустриальный парк» – одна из компаний «ТЭСС», которая предоставляет сервисные услуги на 
протяжении почти 11 лет. Вначале эти услуги оказывались исключительно для удовлетворения 
внутренних потребностей компании «ТЭСС». Однако со временем было принято решение вывести 
сервис на коммерческую основу и обслуживать сторонние организации и предприятия. Базируется 
компания в городах Сургут и Нижневартовск, деятельность свою на сегодняшний день ведет в 
Тюменской области, ХМАО и ЯНАО.   

Среди основных направлений работы компании «ТЭСС Индустриальный парк» можно назвать 
автотранспортные услуги, обслуживание зданий и сооружений, обслуживание систем вентиляции и 
кондиционирования, общестроительные работы, а также станцию технического обслуживания.  

https://gktess.ru/
https://gktess.ru/


 
«Индустриальный парк» также управляет собственными базами, отвечая за их техническое и 
эксплуатационное состояние и предоставляет производственные и офисные помещения в аренду. В 
течение текущего года ведется модернизация и обновление Мегионской базы в г. Нижневартовск, что 
способствует дальнейшему росту и развитию компании. 

Руководит «Индустриальным 
парком» Константин Владимирович 
Цедейко, который в 1999г приехал на 
Север после окончания ВУЗа в 
Казахстане и прошел путь от 
слесаря автотранспортного 
ремонтно-механического цеха до 
генерального директора. В 
компанию ТЭСС пришел в 2018 
году. 

 «ТЭСС Индустриальный парк» 
активно занимается поиском и 
разработкой новых направлений и 
продуктов. Один из примеров новой 
услуги, которую компания 
предоставляет, это обогрев 
вентиляции и кондиционирования (ОВиК) для компании «Газпромнефть». По словам Константина 
Цедейко, это направление планируется расширять и предлагать его более широкому кругу 
потенциальных заказчиков, таких как «Роснефть», «Транснефть» и другие. 

Общестроительные работы - также одно из относительно новых направлений деятельности 
компании, которую планируется эффективно развивать и улучшать. В настоящее время 
«Индустриальный парк» сотрудничает с «Сибуром» по капитальному ремонту и обслуживанию 
помещений в Нижневартовске и Сургуте. 

Кроме того, Константин Цедейко поделился: «В настоящее время есть интерес к таким 
направлениям, как металлообработка и деревообработка. Мы хотим попробовать себя в этих 
областях, чтобы определить их потенциал, и, при положительном опыте, развиваться и в них».  

Однако успех любого предприятия невозможен без высококвалифицированных сотрудников. 
Коллектив «Индустриального парка» постоянно развивается и привлекает профессиональных 
специалистов. Компания уделяет большое внимание подбору кадров, стремясь создать динамичную 
и эффективную команду. 

«ТЭСС Индустриальный парк» – это не только провайдер сервисных услуг, но и площадка для 
экспериментов и инноваций. Компания не останавливается на достигнутых результатах, а постоянно 
ищет новые возможности для развития, расширения спектра услуг, увеличения числа клиентов и 
партнеров, а также внедрения новых технологий и подходов. 



 

 

На фото сотрудники компаний «ТЭСС Индустриальный парк» и «ТЭСС Сибирь» на субботнике 

Юлия Неустроева 

 

ЛЮДЯМ ТЭСС О ЛЮДЯХ ТЭСС 
Пенсия, светомузыка и мягкая игрушка электромонтёра Сизикова 

Коллектив Ноябрьского участка «ТЭСС Сибирь» проводил на заслуженный отдых 
электромонтёра Олега Ивановича Сизикова. Он проработал в энергетической отрасли почти 40 
лет! И мы можем гордиться, что 12 из них прошли на нашем предприятии. 

В небольшом интервью Олег Иванович рассказал, как увлечение светомузыкой и 
радиоэлектроникой привело его в профессию, а также поделился своими пенсионными планами. 

 



 

 

– Олег Иванович, расскажите о себе и о своей профессии. 

– Я работаю электромонтёром, по профессии инженер-техник 2-й категории. Окончил Ноябрьский 
нефтегазовый техникум ещё в советское время. Родители работали на Холмогорском 
месторождении, я учился в Сургуте. 40 лет электромонтёром, 12 лет в компании «ТЭСС». 

– Почему Вы выбрали эту профессию? 

– У меня отец был электромонтёром, мать – диспетчером УДС. Так сказать, потомственный электрик. 
А ещё я со школы увлекался радиоэлектроникой. Паял схемы на устройстве для светомузыки, на 
усилителе мощности. Помню, в армии командир взвода поручил соорудить постовые дорожки. Я 
справился с заданием. Даже мотал вручную трансформаторы. Я и сейчас люблю изучать 
оборудование, копаться в «железе». Покрутить, испытать, схему собрать – вот это мне нравится. 

– Что Вас привлекает в Вашей работе? 

– Практика – самое интересное. Нравится сама работа, процесс, во время которого ты 
преодолеваешь препятствия. 

– Сложно ли было освоить профессию? 

– В молодости были сложности, но благодаря родителям я практически всё знал и умел. С самого 
детства отец показал мне все азы работы и научил многому. Могу сказать с уверенностью, что моими 
наставниками стали мама и папа. Если есть желание и интерес – в любой профессии можно 



 
разобраться, в том числе в нашей. Должна быть заинтересованность – и тогда всё будет получаться. 
Работа электромонтёра опасная, и поэтому необходимо действовать чётко и быстро, но обдуманно, 
отслеживая каждый свой шаг, иначе можно совершить ошибку ценою в человеческую жизнь. 
Внимательность в нашей работе – самое главное. 

– Какие планы у Вас на пенсию, чем хотите заниматься? 

– Возвращаюсь в свой родной Алтайский край. На отдыхе 
продолжу заниматься хобби. А хобби у меня не одно. Я занимаюсь 
холодной ковкой, мебель делаю деревянную. Родным соорудил 
летнюю беседку резную и садовые качели. Я уже два дома 
построил. 

– Олег Иванович, Вы уходите на заслуженный отдых. Что 
пожелаете коллегам и будущим работникам в этой 
профессии? 

– Я желаю ребятам усердно трудиться, стремиться к успеху и 
доводить дело до конца. Любить свою профессию. Гордиться ею. 
Разбираться в ней. 

Коллеги пожелали Олегу Ивановичу доброго пути и на прощание 
подарили памятный альбом с фотографиями. Не забыли 
коллеги и о том, что даже в свободное время Олег Иванович 
любит работать руками, и вручили ему набор инструментов. А 
ещё на память о нашем коллективе у него останется милая 
мягкая игрушка ручной работы, которая так похожа на него 
самого. 

Лиана Алехина 

 

Энергия непрерывного совершенствования 

В январе 2021 года в компании ТЭСС был запущен проект «Корпоративный университет», цель 
которого - формирование культуры непрерывного совершенствования, повышения квалификации и 
развития сотрудников ТЭСС.  

Впоследствии командой проекта ему было выбрано название – Школа «Энергия».  

Школа - это современная образовательная онлайн-платформа. Ее миссия – сделать получение 
знаний, развитие компетенций и освоение передовых технологий доступными для любого 
сотрудника. 

Создание Школы позволило настроить систему корпоративного обучения в ТЭСС и сформировать 
единую базу знаний и лучших практик. Что помогает сотрудникам вернуться к изученному материалу 
и вопросам, а новым кадрам пройти точечное обучение либо программу по адаптации. 



 
На сегодняшний день в структуре Школы 
выделены следующие направления 
обучения:  

• Охрана труда и производственная 
безопасность; 
• Программы для развития 
корпоративных компетенций; 
• Программы для технических 
специалистов;  
• Программы по направлению 
цифровой трансформации и 
информационным технологиям;  
• Вендорские программы;  

Также доступны библиотека, видеотека 
и серии вебинаров. 

На фото ведется запись видеоконтента для Школы «Энергия» 

В 2022 году в образовательный процесс ТЭСС был интегрирован новый инструмент на основе 
искусственного интеллекта – виртуальный собеседник или чат-бот Альберт.  Внедрение бота 
позволило обучать сотрудников в самом доступном и комфортном для них месте — в мессенджере 
Телеграм. Здесь можно обучаться и одновременно решать рабочие вопросы. Благодаря 
нововведению увеличился процент вовлеченности и «доходимости» участников до финала 
обучения. 

Таким образом, за период с 2021 года и по настоящее время в Школе «Энергия» было обучено около 
600 сотрудников (или примерно 85% от численности всего персонала ТЭСС). 50% из них успешно 
освоили материал, выполнили промежуточные и итоговые задания и получили электронные 
сертификаты Школы.  

В планах Школы на текущий год – продолжать поддерживать и развивать культуру обучения и 
ценностей в компании, повысить уровень «доходимости» обучающихся, разработать программы для 
формирования кадрового резерва, а также расширить круг партнеров для развития платформы, 
разработки новых программ и обмена контентом.  

Работы предстоит немало, но развитие и обучение персонала – это прежде всего направление 
творческое, и хотелось бы вдохновлять людей на самосовершенствование, чтобы образовательный 
онлайн-путь был энергичен, увлекателен и полон новой информации! 

Обучение в Школе «Энергия» могут пройти все желающие сотрудники, для этого необходимо 
обратиться к Юлии Галиахметовой (GaliakhmetovaYua@tessholding.ru, +7-965-376-07-50 или Полине 
Им (ImPO@tessholding.ru, +7 913 725 8400).  

Юлия Галиахметова 

 

 

mailto:GaliakhmetovaYua@tessholding.ru
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Новости компании 

Продолжение долгосрочного сотрудничества с ООО «ЗапСибНефтехим» 

 В марте 2023 года компания ТЭСС 
признана победителем в конкурсе на 
оказание комплекса услуг по 

оперативно-технологическому 
управлению и оперативному 
обслуживанию электрооборудования, 
электроустановок и сетей 
электроснабжения ООО 
"ЗапСибНефтехим». 

Сотрудничество с ЗапСибНефтехим 
началось на этапе строительства завода 
- в 2016 году. Специалисты ТЭСС 
обслуживали временные сети, 
некоторые из них позже перешли в 
разряд общезаводского хозяйства и 
продолжали обслуживаться компанией 
ТЭСС. 

Количество объектов в зоне ответственности ТЭСС относительно прошлого периода увеличилось 
почти в два раза.  

Наряду с этим в 2023 году дополнительно заключен договор по обслуживанию оборудования 
автоматизации АСУТП (автоматических систем управления технологическим процессом) трех 
подстанций на территории завода ЗапСибНефтехим, в том числе ПС-500кВ. 

Для выполнения этих работ специалисты ТЭСС - Сергей Бакшеев, ведущий инженер РЗА и Виталий 
Антипин, инженер РЗА прошли дополнительное обучение по индивидуальной программе в Научно-
образовательном центре «Экра».  

К настоящему моменту первый этап 
обслуживания уже завершен. 

- Проведена большая подготовительная 
работа, - говорит Михаил Тихомиров, 
руководитель Тобольского цеха 
электроснабжения, - на указанных 
объектах АСУТП более 45 единиц 
оборудования. Для каждой из них 
требовалось подготовить программу 
технического обслуживания и проверки 
устройства автоматизации по АСУТП, 
согласовать их со специалистами 
Сибура и Россетей. Далее мы 



 
разработали график и в соответствии с ним выполнили весь объем обслуживания первого этапа с 1 
по 15 марта. 

Михаил Тихомиров отмечает, что, хотя для специалистов ТЭСС это новое направление, опыт Сергея 
Бакшеева и любознательность, стремление разбираться в современных технологиях Виталия 
Антипина стали идеальным сочетанием для реализации данного проекта. 

Также с 1 апреля начнется работа по перемонтажу шлейфовых зажимов на портале заходов ВЛ 
500кВ Тобол-Запсиб на ПС-500кВ ЗапСиб2. По словам Михаила Тихомирова, работа эта 
масштабная, требует большой подготовки и выполняться будет на 4 присоединениях в течение всего 
года. 

Информация: 

ЗапСибНефтехим – один из крупнейших нефтегазохимических комплексов мира, лидер химической 
промышленности России ЗапСибНефтехим (sibur.ru)  

 

Участие ТЭСС в форуме «Производительность и устойчивое развитие». 

5-7 апреля в г. Томск в рамках национального 

проекта «Производительность труда» состоялся II 

Сибирский форум «Производительность и 

устойчивое развитие». 

От компании ТЭСС в данном мероприятии принял 

участие Антон Олегович Кострыкин, начальник 

производственно-технической службы. 

Цель нацпроекта «Производительность труда» - 

помогать компаниям внедрять бережливое 

производство, совершенствовать управление, 

логистику и сбыт продукции. 

В рамках проекта на каждом предприятии создается производственный поток-образец, формируется 

команда из сотрудников для внедрения изменений и последующей самостоятельной работы. 

На форуме были представлены кейсы предприятий-участников нацпроекта, которые отразили 

процесс внедрения технологий повышения производительности труда, возникшие сложности и их 

решения, а также полученные результаты. Были рассмотрены следующие вопросы: система 

управления эффективностью, актуальные инструменты менеджмента, устойчивое развитие и 

другие. 

https://www.sibur.ru/zapsibneftekhim/


 
По словам Антона Кострыкина, интересно было посетить площадки предприятий и посмотреть, как 

и что было внедрено для повышения эффективности: информационные стенды, зонирование, 

организация рабочего места… 

Антон Олегович также отметил ценность опыта организаций, которые уже приняли участие в 

национальном проекте, как у них все проходило, как адаптировали под себя систему, с какими 

трудностями сталкивались, как их решали, какую поддержку получили, каких результатов добились.  

Компания ТЭСС намерена стать участником национального проекта и в настоящее время 

занимается подготовкой всех необходимых документов. 

Информация 

Сибирский форум - Томск 5-7 апреля 2023 (siberianforum.ru) 

Национальный проект «Производительность труда» | Министерство экономического развития Российской 

Федерации (economy.gov.ru) 

 

Внутренние аудиты на северных площадках ТЭСС 

С 5 по 7 апреля в структурных подразделениях 
ТЭСС, расположенных на территории ЯНАО, 
прошёл ряд внутренних аудитов интегрированной 
системы менеджмента (ИСМ). Проверку провели 
обученные аудиторы ТЭСС, в том числе с 
привлечением технических специалистов 
компании. 

В состав рабочей группы вошли: генеральный 
директор «ТЭСС» Александр Холдин, 
заместитель генерального директора «ТЭСС 
Сибирь» Александр Шестаков, главный инженер 
«ТЭСС Сибирь» Денис Чачкин, менеджер по 
специальным проектам «ТЭСС» Анна Филипенко 
и начальник участка цеха электроснабжения 

«Няганьгазпереработка» Захар Петров. 

В рамках поездки были проведены рабочие встречи с руководством и специалистами компаний 
«СибурТюменьГаз» и «Запсибтрансгаз». 

https://esg.siberianforum.ru/
https://www.economy.gov.ru/material/directions/nacionalnyy_proekt_proizvoditelnost_truda/?ysclid=lgbqovqpx1469304071
https://www.economy.gov.ru/material/directions/nacionalnyy_proekt_proizvoditelnost_truda/?ysclid=lgbqovqpx1469304071


 
Цель внутреннего аудита − проверить соответствие требованиям ИСМ в части охраны труда, 
экологической безопасности и системы менеджмента качества, выявить слабые места и найти 
потенциальные точки роста. 

 

– После аудита осталось очень хорошее впечатление о Северном территориальном подразделении 
компании (Ноябрьском ЛПУ, Губкинском ГПЗ, Вынгапуровском ГПЗ), − делится Анна Филипенко, – 
сотрудники в ходе проверки открыто и свободно общались, показывали объекты размещения 
персонала и места выполнения работ. Порадовали порядок на рабочих местах, ведение 
делопроизводства на участках, оснащённость персонала. Кроме этого, коллеги заинтересованы в 
улучшениях, высказывая проблемы, выслушивая, что именно можно сделать. 

Главный инженер «ТЭСС Сибирь» Денис Чачкин так отзывается о недавно проведённой проверке: 



 
– Поездка с аудитом на объекты ЯНАО была первой, 
куда пригласили сотрудников из других структурных 
подразделений в рамках обмена опытом, обучения 
аудиторов ИСМ. Посещение других площадок – это 
возможность чему-то научиться, что-то рассказать, 
пообщаться с коллегами и перенять лучшие практики 
для своей непосредственной работы. Можно увидеть и 
сравнить условия труда, рабочее пространство, то, как 
обслуживается оборудование. 

Что касается самой проверки, то на предприятии 
чувствуется сильная хозяйская рука Садыкова Сергея 
Рашидовича, руководителя Северного 
территориального подразделения. Виден строгий 
подход к организации рабочих мест, применение 
инструментов бережливого производства. 

По результатам аудита уже составлен план 
корректирующих мероприятий, направленных на 
повышение безопасности труда, усовершенствование 
работы с производственным персоналом. Установлены 
сроки для его реализации. 

Александр Холдин, генеральный директор «ТЭСС»: 

– Самое главное, что дают внутренние аудиты и привлечение внешних экспертов – это прозрачность 
бизнес-процессов в нашей компании и возможность учиться друг у друга, а также улучшать условия 
труда. 

По результатам проверки особенно хочу отметить подразделения на Вынгапуровском ГПЗ и 
Ноябрьском ЛПУ. Здесь чистота и порядок на рабочих местах. Сотрудники активны, вовлечены в 
процессы повышения эффективности предприятия.  

Состоялась встреча с руководителями Ноябрьского ЛПУ и Вынгапуровского ГПЗ, которая прошла в 
рабочей дружественной обстановке, исключительно в конструктивном ключе. Партнёры выразили 
благодарность за положительный опыт сотрудничества, который мы планируем использовать в 
нашей дальнейшей работе. 

Но были и замечания по работе ИТР ТЭСС в части их слабой вовлеченности в процессы поиска 
несоответствий и их устранений от руководителей Губкинского ГПЗ. Надеюсь, что наши коллеги 
сделают правильные выводы и будут действовать согласно ценностям компании - Сотрудничество 
и Эффективность, и наведут идеальный порядок на рабочих местах. 

  



 
Представители ТЭСС посетили выставку «Нефтегаз 2023» 

С 25 по 27 апреля делегация от компании 
«ТЭСС» посетила международную выставку 
оборудования и технологий для нефтегазового 
комплекса «Нефтегаз 2023» в г. Москва. 

В выставке приняли участие более 700 
компаний, среди которых производители и 
поставщики нефтегазового и 
нефтеперерабатывающего оборудования и 
технологий из Азербайджана, Индии, Ирана, 
Италии, Казахстана, Китая, Республики 
Беларусь, Республики Корея, России и Турции.  

Компания ТЭСС в качестве гостя приняла 
участие в этой выставке в третий раз. 

В состав делегации вошли: Александр Холдин, 
генеральный директор АО «ТЭСС», Антон Верещак, директор по цифровой трансформации и 
перспективному развитию, Артем Лосяков, директор направления «Партнерские программы», Юлия 
Неустроева, специалист по внутренним коммуникациям. 

По словам Антона Верещака, выставка «Нефтегаз» для 
компании «ТЭСС» – одно из самых ключевых 
мероприятий, так как здесь представлено большое 
количество наших действующих и потенциальных 
партнеров. Так, посещение выставки в 2021 году дало 
старт развитию направления «Партнерские 
программы». 

В ходе мероприятия сотрудники ТЭСС посетили ряд 
стендов и провели переговоры с представителями 
российских вендоров:  

• Производитель электротехнического оборудования 
«Электрощит Самара»;  

• Производитель взрывозащищенного оборудования 
«Вэлан»; 

• «Чебоксарский электроаппаратный завод»;  

• Научно-производственное предприятие «ЭКРА»;  



 
• Разработчик и производитель шкафов и терминалов РЗА 0,4-750 кВ «Релематика»; 

• Производитель электротехнического преобразовательного оборудования АБС Электро, ВНИИР; 

• Разработчик программного обеспечения для автоматизации технологических и производственных 
процессов «Атомик Софт» и другие. 

 

- Нами была проведена большая подготовительная работа, - говорит директор направления 
«Партнерские программы» Артем Лосяков, - и на все встречи мы приходили со списком актуальных 
моментов к обсуждению. Это дало возможность концентрированно обсудить текущие вопросы с 
нашими партнерами, с большим количеством ключевых сотрудников и лиц, принимающих решения. 
Приятно, когда это можно сделать в такой деловой торжественной обстановке, это добавляет 
дополнительные силы и веру в успех, в долговременное, глубокое, серьезное и взаимовыгодное 
сотрудничество. 

Помимо решения текущих вопросов с уже действующими партнерами, внимание уделялось 
развитию деловых взаимоотношений с новыми вендорами. Тем не менее, по мнению директора по 



 
цифровой трансформации и перспективному развитию Антона Верещака, о результатах 
переговоров говорить пока рано: 

- Мы провели встречи с давними партнерами, с которыми планируем участвовать в целевых 
инициативах нашего заказчика в части реконструкции и модернизации объектов энергохозяйства по 
освещению, замене кабельных линий. Встретились с компаниями, которые занимаются 
цифровизацией производственных и технологических процессов. Сейчас все проекты в стадии 
подготовки тендерных заявок.  

Нас пригласили с ответными визитами на ряд Чебоксарских предприятий для более плотного 
знакомства, т.е. по поводу заключения рамочных сервисных соглашений с рядом компаний 
предварительные договоренности тоже есть. Поэтому, я думаю, что расширение сотрудничества 
однозначно будет, но о конкретных результатах говорить пока рано. 

 

Участие в подобных мероприятиях – это очередной шаг к формированию платформы ТЭСС, которая 
будет соединять участников рынка: вендоров, заказчиков и сервисменов.  

 

- Самое ценное для нас в этом мероприятии - это 
общение с партнерами, с друзьями. - Делится 
Александр Холдин, генеральный директор АО 
«ТЭСС», - На первый взгляд может показаться, 
что мы сделали немного, прошлись, 
поговорили… Но, на самом деле, из-за занятости 
и плотных графиков всех участников этого 
процесса у нас бы ушло два месяца, чтобы все те 
же встречи провести в рабочем порядке. 

Участвуя в таких мероприятиях, я вижу, как не 
хватает коммуникаций, и задумываюсь, о том, как 
нам создать нашу платформу, объединиться с 
еще большим количеством партнеров, чтобы 
наше сотрудничество было максимально 
прозрачным, эффективным и ценным для всех 
участников рынка. Нахождение такого ключа 
может привести и к повышению надежности 
электроснабжения крупных предприятий России, 
и, как следствие, к росту экономики нашей 
страны.  

 

 

 

 



 
Информация: 

В «Экспоцентре» открылась международная выставка оборудования и технологий для нефтегазового 
комплекса «Нефтегаз-2023». 

Более 700 компаний, среди которых производители и поставщики из Азербайджана, Индии, Ирана, Италии, 
Казахстана, Китая, Республики Беларусь, Республики Корея, России, Турции, демонстрируют 
специалистам новейшее нефтегазовое и нефтеперерабатывающее оборудование и технологии. Площадь 
экспозиции составляет 50 000 кв. м брутто. 

На выставке «Нефтегаз-2023» представлены региональные экспозиции из Алтайского, Краснодарского 
края, Вологодской, Воронежской, Калужской, Нижегородской, Новгородской, Ульяновской, Челябинской 
областей, Республики Марий Эл, Республики Чувашия, Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

Открылась выставка «Нефтегаз-2023» (expocentr.ru) 

 

Партнерство с «Систэм Электрик» 

Компания «ТЭСС» продолжает активно развивать 
партнерские отношения, обновив соглашение с 
ведущей российской производственной компанией 
«Систэм Электрик».  

Для укрепления и развития сотрудничества 
представители «ТЭСС» приняли участие в 
инновационном саммите 2023, организованном 
«Систэм Электрик». 

Мероприятие состоялось 24-25 мая в Технополисе г. 
Москва. Тема саммита была посвящена 
«Технологической независимости в новых реалиях». 
Артем Лосяков, директор направления «Партнерские 
программы» и Антон Верещак, директор по цифровой 
трансформации и перспективному развитию, 
представляли «ТЭСС» на мероприятии во второй раз. 

В рамках саммита была организована выставка 
продукции «Систэм Электрик». Представители «ТЭСС» 
отметили, что впечатления от экспозиции были весьма 
положительными, так как они смогли увидеть не только 

представленные в каталогах и на сайте продукты, но и реальные образцы, а также получить 
квалифицированную консультацию по любому вопросу.  

Специалисты «ТЭСС» также высоко оценили уровень организации мероприятия и специально 
созданное для этого мобильное приложение – цифровой органайзер, информатор и организатор 
встреч, благодаря которому удалось познакомиться и провести переговоры с другими гостями и 
потенциальными партнерами. Через контактную книгу приложения были организованы 

https://www.neftegaz-expo.ru/
https://www.expocentr.ru/ru/news/otkrylas-vystavka-neftegaz-2023/?ysclid=lhh81ywv45765946291


 
презентационные встречи с ООО «Нестле Россия», представителями Департамента энергетики ПАО 
«Газпромнефть» и ООО «Газпромнефть-Энергосервис», АО «МХК «ЕвроХим», ТК «Профэнерджи», 
а также проведены переговоры на высоком уровне по текущим и перспективным проектам с 
компанией «Таврида Электрик». 

Особое внимание было уделено экскурсии в инженерно-сервисный центр «Систэм Электрик», где 
компания продемонстрировала высокий уровень профессионализма в производстве, модернизации, 
компонентном ремонте и поддержке оборудования. 

Важно отметить, что накануне мероприятия компания «ТЭСС» получила обновленный документ о 
статусе отношений в направлении промышленной автоматизации. Согласно которому ООО «ТЭСС 
Сибирь» является авторизованным партнером по продвижению услуг и продуктов АО «Систэм 
Электрик». 

Артем Лосяков поделился своим впечатлением о сотрудничестве, отметив, что компания «Систэм 
Электрик» является ответственным партнером, заинтересованным в развитии отрасли и 
предложении качественных услуг.  

Дальнейшее сотрудничество между «ТЭСС» и «Систэм Электрик» предоставит обеим компаниям 
возможность укрепить свои позиции на рынке и обеспечить еще более широкий спектр качественных 
продуктов и услуг в сфере электроэнергетики и промышленной автоматизации. 

 

 

 

 

Информация: 

Систэм Электрик — российская компания с мировой экспертизой. Систэм Электрик — информация о 
компании (systeme.ru) 

https://systeme.ru/about
https://systeme.ru/about

